



« Nous devons une réponse aux personnes déracinées »

GLOBAL INTERACTIVE SUMMIT
ON
REFUGEES AND DISPLACED PEOPLES

AMPLIFYING THE EXPERIENCE AND
ENERGY OF PEOPLE OF FAITH TO
ENGAGE WITH ONE OF THE GREATEST
HUMANITARIAN CRISES OF OUR AGE

29 AND 30 JANUARY 2018

This International Social Justice Commission event will celebrate what has been achieved and reflect on lessons learnt to guide future action on refugees and displaced peoples. Anybody can take part - watch and join in on Facebook Live, and find out more on our website.

Six 90-minute sessions will be held over two days. As well as reflecting on experiences, sessions will focus on the theology of our response, how we work with organisations, churches and governments, and how communities respond.

sar.my/refugeesummit
f SalvationArmyISJC
@SalvArmyISJC

INTERNATIONAL SOCIAL JUSTICE COMMISSION

seeking justice together

© IHQ Communications / Libre de droits

Sommet en ligne sur le thème des personnes déplacées, les 29 et 30 janvier 2018, avec la liste de tous les orateurs.

Parmi les orateurs annoncés, la commissaire Jane Paone, Présidente territoriale Société & Famille de l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie, débattrà au sujet de la réponse des Églises. [Liste de tous les intervenants.](#)

Les personnes déplacées, les réponses individuelles, des Églises et de la société à la crise mondiale des réfugiés, seront au centre d'un sommet en ligne de deux jours prévu par la Commission internationale pour la justice sociale (CIJS) de l'Armée du Salut, basée à New York. « Nous devons une réponse aux personnes déracinées », est la devise de la Conférence qui aura lieu les 29 et 30 janvier 2018. Ce sommet interactif mondial sur les réfugiés et les personnes déplacées examinera une série de questions, y compris les dernières données et les tendances affectant les flux migratoires dans le monde. Un panel d'experts discutera des sujets les plus pertinents associés à cette crise, et de la manière dont l'Armée du Salut et les organisations partenaires procèdent pour répondre aux besoins physiques, émotionnels et spirituels complexes. Cette rencontre en ligne n'est pas réservée aux experts, toute personne que le sujet intéresse est invitée à participer.

De plus en plus de personnes déplacées

Le rapport 2018 sur la migration dans le monde – publié la semaine dernière par l'Organisation internationale pour les migrations des Nations Unies (OIM) – révèle qu'il y a environ 244 millions de migrants internationaux à l'échelle mondiale (soit 3,3% de la population mondiale). Le rapport dit : « Bien que la grande majorité des gens dans le monde continuent de vivre dans le pays dans lequel ils sont nés, de plus en plus de gens migrent vers d'autres pays, en particulier dans ceux de leur région ... Le déplacement mondial est à un niveau record, en ajoutant plus de 40 millions de personnes déplacées à l'intérieur de leur propre pays et le nombre de réfugiés de plus de 22 millions (www.iom.int/wmr/chapter-2). La majorité des personnes déplacées ont moins de 18 ans.

L'Armée du Salut, avec d'autres Églises et organisations confessionnelles, joue un rôle clé dans la réponse à la crise mondiale et s'engage auprès des personnes touchées. Le sommet en ligne offrira aux gens du monde entier la possibilité de participer, tout en donnant la parole aux praticiens, experts et théologiens du domaine. Le sommet abordera des sujets comme la théologie de la migration et de la réception ; le fondement de la réponse de l'Armée du Salut ; le développement d'une compréhension de l'agenda des Nations Unies pour les réfugiés et les personnes déplacées ; le travail avec un avocat pour les migrants. L'approche historique et la réponse actuelle de l'Armée du Salut seront également évaluées tout en regardant quels moyens réalistes pourront être développés à l'avenir pour mobiliser davantage de personnes de foi à s'engager.

Encourager les gens à s'engager

Le but est d'inspirer les gens à s'engager dans la lutte contre cette crise mondiale des migrants, et de trouver des moyens significatifs pour partager les expériences, s'encourager mutuellement, apprendre les uns des autres et prier de manière plus informée. Chaque session sera diffusée via Facebook Live, permettant à chacun de participer en posant des questions aux panélistes ou en commentant les questions soulevées.

Partageant ses espoirs pour l'événement, le lieutenant-colonel Dean Pallant, directeur du CIJS, explique : « Nous nous attendons à ce que le sommet donne des opportunités à un large éventail de personnes, y compris celles qui ont été réfugiées et migrantes, de partager des expériences et des idées avec les experts des migrations, les travailleurs de première ligne, les théologiens et le personnel des Nations Unies. Toute personne impliquée ou intéressée par ce problème mondial est bienvenue pour participer au dialogue. »

Vous pouvez lire [ici l'article complet en anglais](#).

[Participez au sommet en ligne ici.](#)

[Consultez ici le programme complet.](#)

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

29.1.2018